

BRACHTTAL



Enge Räume und andere Mängel

Die CDU-Fraktion informiert sich bei der Wehrführung in Schlierbach

Brachtal-Schlierbach (ael). Der Anbau am Feuerwehrgerätehaus in Schlierbach ist als Investitionsprojekt im Gemeindehaushalt enthalten, und dies hat in den letzten Tagen für einige Wogen in den Fraktionen geführt. Die Wehrführung nahm die Diskussion auf und sprach in der jüngst abgehaltenen Mitgliederversammlung Ortspolitiker aus, sich über den Zustand im Gerätehaus zu informieren und damit eine Grundlage für die Haushaltsaufstellung zu haben. Die CDU-Fraktion nahm dieses Angebot am Samstag in Anspruch.

Die CDU-Vetreter trafen sich mit Wehrführer Ralf Löffler und Vorstandsmitgliedern des Fördervereins zu einem Gespräch. Löffler zeigte gleich zu Beginn auf, dass man nicht die Erfordernisse einer räumlichen Verbesserung in Frage stellen könne. Es gehe lediglich um das Erlangen von Informationen. Denn in der Vergangenheit sei aus der Nachfrage der Zustand des Gerätehauses als „in Ordnung“ beschrieben worden, und die nun von den CDU-Mitgliedern betonte Dringlichkeit einer Ersatzbeschaffung für das Tragkraftspritzenfahrzeug oder der nun in der Diskussion nicht kommuniziert worden.

Auch sind im Haushaltsentwurf neben der Summe von 100 000 Euro und dem Vermerk „Anbau Umkleidekabine“ die Kostenermittlung oder Finanzierungsvorlage enthalten. Deshalb erhoffe man sich von den Feuerwehrleuten zu den Zuständen auch eine Auskunft darüber, was da geplant ist, was das kostet und wie das finanziert werden soll. Löffler gab eine deutliche Absage, denn wie Wehrführer Löffler feststellte: „Wir sind Spezialisten für Feuerwehreinsätze, nicht für Finanzierungen.“ Und außer einem kleinen Plangrundriss habe man keine verwertbaren Informationen über die Umsetzung der Erweiterung plant und finanziert. Lediglich mit den Nachbarn sei bereits eine Überein-

Grenzbebauung bekannt.

Mehr dazu in der GNZ vom 23. März.

0 Kommentare GNZ

Empfehlen Teilen



Die Diskussion starten...

Schreiben Sie den ersten Kommentar.

AUCH AUF GNZ

Raubüberfall auf Netto-Markt in Kassel (1263309)

Ein Kommentar • vor einem Monat



Günter Lauke — Ja...hammer denn schon WEIHNACHTEN??

Fall Tugce: Heftiger Str

4 Kommentare • vor 2 Monaten



Günter Lauke — Diese ABSCHIEBEN! Und no

Geile Gaudi in Geislitz (1242884)

Ein Kommentar • vor einem Monat



Jörn — Was für eine dumme Überschrift...

Norovirus erneut am KI

Ein Kommentar • vor 20 Tagen



Sylvia — Von wegen " Toiletten in der Notaufr

Abonnieren Disqus deiner Seite hinzufügen Datenschutz